

SIERVOS MISIONEROS DE LA SANTÍSIMA TRINIDAD

El Consejo General se reunió por videoconferencia el 11 de enero de 2022.

Tras la oración, se revisó y aprobó el acta de la reunión de diciembre de 2021.

COVID-19: La realidad de la pandemia sigue estando muy presente, especialmente con las variantes que se están propagando. Muchos cofrades han contraído el COVID en el último mes a pesar de que todos estaban vacunados. La mayoría de los casos presentaron síntomas leves. Como todos saben, esta realidad nos ha hecho replantear la Asamblea Internacional, trasladándola a una reunión virtual en lugar de presencial.

Se ruega a todos, cuando sea posible, que reciban la protección adicional de las vacunas de refuerzo cuando y donde estén disponibles. Les rogamos que sigan utilizando mascarillas en los espacios públicos y que sean sensatos en sus desplazamientos y viajes.

MISIONES

Medianía Alta, Puerto Rico: Desde que Orlando Bonillo fue trasladado fuera de Puerto Rico, Rocendo Herrera ha estado cubriendo pastoralmente las necesidades de la gente de la parroquia de Medianía Alta. El Consejo ha considerado durante algún tiempo que una sola persona puede atender fielmente las necesidades de ambas misiones en la zona del valle de Loíza y Medianía Alta, ya que no están muy separadas. La diócesis no opinó lo mismo y nos ha pedido que asignemos otro sacerdote a Medianía Alta o que devolvamos la misión a la diócesis. Tras una nueva discusión, la parroquia será devuelta a la Diócesis, que le asignará un párroco diocesano. Rocendo continuará su buen trabajo en San Patricio de Loíza.

Winter Wheat Recuperación / Programa iTHIRST: Jesús informó que, al haber pasado las vacaciones, los retiros comenzarán de nuevo. Actualmente hay tres voluntarios que viven en el Cenáculo gestionando tanto a los dos residentes como los retiros de fin de semana.

La traducción al español del plan de estudios iTHIRST ya está terminada y se encuentra en la imprenta. El contrato de Keaton Douglas con los Siervos Misioneros fue renovado recientemente reconociendo el buen trabajo que se realiza bajo su liderazgo. Luis de la Cuadra y Keaton pronto ofrecerán el programa iTHIRST a los participantes de nuestra misión en Tucson.

Clínicas Médicas Móviles: Nos complace informar de que este esfuerzo por llevar atención médica a las comunidades desatendidas de Haití, Colombia y Honduras va bien. Cada lugar está ofreciendo programas que abordan las necesidades de esa comunidad. En Haití, recientemente

se ofreció una clínica de varios días en la misión. Se llevaron profesionales médicos a la zona donde se atendió a un gran número de personas. En Honduras, estas necesidades se abordan proporcionando profesionales médicos a una clínica ya establecida en la zona de la misión. En Colombia, se han creado y abastecido botiquines en cada una de las numerosas comunidades a las que sirven. Los ST de cada misión se reúnen regularmente con el equipo de Avance de la Misión para estar al tanto de los avances y proporcionar datos a los financiadores.

Cumbre Prevista Sobre la Violencia: El Consejo observó que varias de nuestras misiones están tratando temas de violencia, especialmente entre los jóvenes. Esto ha sido reportado ciertamente por Stan Bosch y su trabajo en LA, pero también Rocendo en Loíza, PR y en nuestra misión en Honduras. El Consejo está planeando para el nuevo año una reunión virtual de aquellos que quieran discutir y compartir ideas sobre este tema para buscar apoyo y soluciones comunes. Si está interesado en participar, hágaselo saber a Mike Barth a través del correo electrónico.

Inmigración / Asuntos de los Migrantes: Guy y Raúl compartieron sus planes continuos sobre la recopilación de información sobre los problemas que muchos de nuestros hombres y misiones enfrentan con la inmigración. Como se ha informado, siguen manteniendo conversaciones en torno a los desafíos de la inmigración en los EE.UU. y otros países que están impactando nuestra misión, formación y movimientos de personal. Apreciamos su cooperación, cuando se pongan en contacto, en este esfuerzo. Mike y Guy tendrán una reunión por vídeo a finales de enero con el Obispo Daniel Flores de la Diócesis de Brownsville, Texas, para hablar de las necesidades allí con los de la frontera con México.

Coachella / Mecca: El equipo pastoral del Cenáculo proporcionó una propuesta de plan que permitiría a algunos de los hombres de allí tomarse un tiempo para hacer algún estudio intensivo de inglés. Esto haría que se ausentaran de la misión durante un tiempo - se conversó sobre la posible cobertura para permitir que esto ocurra de manera que no cause una carga excesiva a la misión.

PERSONAL Y VIDA COMUNITARIA

Hombres en Hogares de Ancianos: Dan McLaughlin ha dado recientemente positivo en la prueba de COVID, pero hasta ahora no muestra síntomas. Antes de su diagnóstico, pudo reunirse con los hombres en el FJMC para la liturgia dominical y el brunch. Rudy Breunig se encuentra bien en el Sagrado Corazón. Jim O'Bryan, como se ha informado ha estado recuperándose recientemente de COVID y neumonía. Está estable y se le mantiene cómodo en cuidados de confort. Ed Sittinger se ha recuperado bien de su reciente operación de cadera, aunque no ha cooperado con los esfuerzos de rehabilitación. Por favor, manténgalos a todos en sus oraciones.

Cuestiones de Inmigración: Steve Vesely informó sobre cuestiones relacionadas con algunos de los asuntos de inmigración / visado con los que seguimos tratando. Aunque últimamente ha habido cierto movimiento en los procesos, hay que dar más tiempo a todas las solicitudes de visado. Si tiene algún problema, no dude en ponerse en contacto con Steve en el Generalato.

Hermanos en Transición: Como saben, este mes de enero tiene a muchos de nuestros cofrades en transición hacia nuevas asignaciones de misión. Las transiciones están marcadas tanto por la emoción de algo nuevo y desafiante como por cierta ansiedad al dejar una misión, tener que adaptarse a otra misión y a una nueva comunidad. Por favor, mantengan en sus oraciones a todos los que están lidiando con la transición: Gustavo Baloco, Gustavo Amell, Charley Piatt, Steve Giorno, Dennis Berry, Seraphim Molina, Víctor Canela, Diovany Ramos, Jaime Serrano, Marco Antonio y Odel Medina. Estamos agradecidos por todo lo que lograron y seguirán logrando en su nueva misión.

Reunión con los Coordinadores Regionales: Como se informó el mes pasado, el Consejo se reunirá con todos los Coordinadores Regionales a través de vídeo el **27 de enero a las 2 pm**. Se ha enviado una invitación de Zoom a cada uno de los Coordinadores para pedirles consejo y ver qué esfuerzos se pueden hacer para reimpulsar esta estructura.

Compartir la Fe y Reflexión: El Consejo sigue animando a cada Cenáculo y Región a reunirse regularmente para compartir la fe y reflexionar. Llamamos su atención sobre los materiales proporcionados por el Comité de Vida Espiritual y el Grupo de Interculturalidad como excelentes recursos para guiar estas reflexiones. Por favor, intenten compartir estos importantes temas entre ustedes.

COMITÉ DE DESARROLLO VOCACIONAL (VDC) Y ADMINISTRACIÓN

Asamblea General Internacional: La Asamblea General Internacional, convocada por nuestro Cenáculo General, programada para celebrarse en México los días **22, 23 y 24** de febrero, ha sido trasladada de un evento presencial a un evento virtual. Nos disculpamos por los inconvenientes creados por esta decisión, pero hemos considerado que lo mejor, después de sondear a todos los participantes inscritos, es no reunirnos en persona por seguridad.

Como se ha informado, el Comité, que se reúne esta semana, sacará información sobre los días y horarios en que se celebrará el evento virtual. Pedimos a todos que hagan de la participación en este evento virtual una prioridad.

Las fechas que reservamos en el centro de la Ciudad de México se han trasladado a una semana de noviembre. Esto permitirá al Comité Coordinador General del Cenáculo, la opción, si deciden utilizar este tiempo y espacio para una reunión Pre-Capitulo.

Un recordatorio sobre los billetes de avión: Asegúrese de anular su vuelo y solicitar el reembolso a la compañía aérea o un crédito que podrá utilizar para la posible reunión de noviembre.

Comité de Desarrollo Vocacional: Los miembros del CDV (VDC) celebrarán dos reuniones virtuales la semana del 17 de enero. El miércoles 19 de enero todo el CDV se reunirá con Mike. Esto incluirá a los miembros actuales del VDC y a los que están en transición hacia este ministerio.

El jueves 20 de enero varios miembros del CDV se reunirán a través de vídeo para seguir hablando del Programa Propedéutico en Colombia, para ponerse al día y discutir los últimos acontecimientos.

Actualización de los Socios de la Misión: Los Socios de la Misión se reunieron en Comité Ejecutivo el jueves, enero 13. Como se ha informado, el viaje misionero previsto a Puerto Rico, programado para la semana del 24 de enero, se ha trasladado a la semana del 2 al 6 de mayo.

Ubicación del Pre-Noviciado de EE.UU: El Consejo siguió discutiendo la ubicación del Pre-Noviciado de EE.UU. y tomó la decisión de trasladar este programa a Chicago, a partir de este verano. Mike Barth y John Skrodinsky viajarán a Chicago para ver varias opciones posibles de alojamiento que Paul Michalenko y John Edmunds han identificado. Enviamos nuestro agradecimiento al Comité Ad Hoc formado por John Skrodinsky, Rafael Pisso, Paul Michalenko y Gustavo Amell por su ayuda en el estudio de este programa y su mejor ubicación dadas las necesidades de nuestros candidatos.

XVII Cenáculo General: Como estamos en la mitad de esta administración, el Consejo revisó el informe preparado por el Comité Ad Hoc sobre el Cenáculo General convocado desde el XVI Cenáculo General. Como saben, sólo el próximo Cenáculo General puede cambiar la forma de elegir a los miembros. Sin embargo, el Comité recomendó fechas para asegurar la plena participación en el Cenáculo General. De acuerdo con su recomendación, seguiremos este calendario:

Febrero 2022 - Asamblea General - virtual

Primavera 2022 - Reunión regional dedicada a la orientación sobre la naturaleza y el propósito de un Cenáculo General.

Pentecostés, 2022 - Elección de miembros para el Cenáculo General

Junio 2022 - Elección del Comité Coordinador General del Cenáculo

Otoño 2022, Primavera 2023 - trabajar con las Regiones y el Consejo General para desarrollar el tema y el contenido, posible reunión precapitular.

Pentecostés 2023 - Cenáculo general.

Comité de Vida Espiritual: Seguimos agradecidos al Comité de Vida Espiritual por las reflexiones mensuales. Una vez más, les animamos a utilizar estos materiales para compartir y reflexionar sobre la fe a nivel local.

Consejo de Servidores: El Consejo de Servidores, es decir, los Consejos ST y MSBT, se reunirán el 7 y 8 de febrero, en persona, en Maryland.

100th **Celebración del aniversario:** Nuestro año del centenario, 2021, sigue celebrándose. Varias Regiones continúan planificando e implementando sus celebraciones regionales:

La Región de Maryland ha programado su celebración para el sábado 19 de marzo de 2022. El nuncio apostólico, el arzobispo Christophe Pierre, celebrará la liturgia y Domingo Rodríguez ofrecerá la homilía. El acto irá seguido de una recepción y se realizará juntamente con la celebración del fin de semana de los antiguos alumnos. Pronto se enviará información

adicional e invitaciones formales. Consulte la página web del Centenario para ver la lista completa de eventos.

Coachella: El 6 de febrero se llevará a cabo una celebración con una misa a las 5 de la tarde celebrada por el Obispo Rojas y la comunidad local.

Por favor, póngase en contacto con Mike, Kike Arango y Odel Medina en relación con sus celebraciones regionales. Asegúrese de enviar fotos y cualquier enlace en directo a Carey Lozano en lozano@trinitymissions.org para que la publicidad y los anuncios lleguen a todos nuestros hombres y donantes.

TGO / Finanzas: El Consejo revisó los informes mensuales enviados por cada Cenáculo. Gracias a todos los que proporcionan estos informes cada mes. Esperaremos hasta nuestra reunión en persona en febrero para revisar la Auditoría Anual y otros informes del TGO. Se nos ha notificado que los fideicomisarios del Fideicomiso de Caridad del Padre Judge y del Fideicomiso de Caridad del Siervo Misionero se reunieron recientemente con el Tesorero General y el Director Financiero.

Actualización sobre la propiedad en Silver Spring: Nuestro antiguo edificio del seminario en Silver Spring sigue comercializándose para su alquiler o venta. Las cosas han sido lentas durante las vacaciones, debido a COVID y al clima en el área de Maryland. Sin embargo, hay varias presentaciones prometedoras programadas en las próximas semanas. Por favor, siga manteniendo esto en la oración.

Próximas reuniones: La próxima reunión del Consejo se celebrará en persona, en Maryland, la semana del 8 al 11 de febrero de 2022.